
 
 
 
   
 
 
 
学年目標が決まりました！ 
 

 
 
 
 

 私たち１２０人全員が１年間「この目標に向かって頑張ろう」と思えるように、リーダー会が中心となって考

えてくれました。金沢錦丘の生徒として、目標に向かって一歩を踏み出す大切な時期です。その第一歩を「電光

のように速く自分から行動することを日課にして、人それぞれの個性を認め合い、尊重し合う学年にしよう」と

いう思いが込められています。６年後、この出会いに感謝できるように、お互いに認め合い高め合う素敵な学年

になることを願っています。 

 

＊前期のリーダーを紹介します＊ 

 

 

 

 

 Ａ組 Ｂ組 Ｃ組 

学級委員長 林 芽生 笠原 遙乃 金子 晴樹 

学級副委員長 中嶋 淳貴 浅野 湊 由本 蒼依 

学級委員 

（代議員・選挙管理委員） 

藤井 一嘉 

橋本 星來 

秋田 玲凪 

山上 雄平 

大島 和聡 

久郷 かのん 

学級・学年をまとめるリーダーとしての自覚をもち、この学年をよりよくしていけるようにみんなでできるこ

とを精一杯頑張ります。 

 

＊５階に明るい笑顔の花が咲いています＊ 

 慣れない通学路、初めての中学校生活に緊張しながらも、入学して１週間以上が経ちました。生活や学習の

集会を通して、これからどんな中学校生活を送っていくのか、どのように学習していくのかを学びました。そ

れぞれのペースで金沢錦丘中学校の生活に慣れていくといいですね。初めて出会った友達とも少しずつ話せる

ようになり、教室や廊下などいろいろなところで明るい笑顔がたくさん見られるようになっています。 

 

き ら め き  
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＊４／１６ 錦オリエンテーションプログラムが行われました＊ 

 

 

午前：１，２年生で仲間づくりプログラム、錦丘体操の伝承  午後：１～３年生でレクリエーション 

午前は２年生、午後は３年生がリードして、不安とワクワクした気持ち

の入り混じった私たち１年生を楽しませてくれました。初めは緊張しま

したが、先輩たちの優しい接し方に、緊張は解け、笑顔がいっぱいになり

ました。また話し合い活動では、中学校生活についていろいろと聞くこと

ができ、不安が安心に変わりました。最後の振り返りでは、何人もの１年

生が、自分の言葉で振り返りを発表することができ、素敵でした！ 


